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Résumé : 
La fièvre aphteuse est une maladie infectieuse, virulente, épizootique, très contagieuse .elle affecte les artiodactyles biongulés domestique et sauvage, les bovins surtout mais aussi les ovins, caprins, porcins. Elle ne représente qu’une zoonose mineure et se caractérise par une période de fièvre suivie par des éruptions vésiculeuses sur la bouche, onglons , la mamelle c’est une maladie à déclaration obligatoire. Nous nous proposant de mener une synthèse rétrospective sur les foyers de la fièvre aphteuse apparus en Algérie dont la période est comprise entre juillet 2014 et avril 2015.

Abstract
FMD is a disease infectious , virulent, epizootic , highly contagious .She affects domestic and wild cloven-hoofed animals, especially cattle, but also sheep, goats, pigs. It represents only a minor zoonosis and is characterized by fever period followed by vesicular eruptions on the mouth, hooves, udder is a notifiable disease. We offer us to conduct a retrospective synthesis of outbreaks of FMD occurred in Algeria whose period is between July 2014 and April 2015.
